

Paris, le 04 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Premier ministre, Michel Barnier vient d'être censuré par le groupe de la gauche et de l'extrême droite à l'Assemblée nationale. Le gouvernement de Michel Barnier vient de tomber. Ludovic ZANKER s'exprime sur cette décision suicidaire et qui mettra à mal la stabilité du pays.

Par courriel reçu ce mercredi 04 décembre 2024 dans la journée, certains députés m'ont demandé de m'exprimer dans un communiqué de presse ouvert et public sur mon site internet officiel.

L'ancien Premier ministre, Michel Barnier ne méritait pas de tomber avec son gouvernement, il était connu pour son écoute, pour trouver des compromis avec les deux blocs dans l'opposition. Aujourd'hui, le pays est dans l'inconnu, dans une instabilité politique. Le 49.3 est dans la constitution, tout Premier ministre a le droit de s'en servir pour faire passer une loi, comme celle du budget 2025.

Je suis effaré, mais aussi dans une colère monstre. Certes, je ne peux remettre en cause le vote et la censure de la gauche et de l'extrême droite, mais l'opinion publique, dans sa majorité, était contre cette motion de censure. Chacun prendra ses responsabilités et devra en rendre des comptes devant l'histoire et les Français lors des prochaines échéances. La gauche comme l'extrême droite pactisent pour instaurer le K.O.

Que reste-t-il de la gauche du Parti Socialiste et des Communistes ? Aucun, ils viennent de pactiser avec l'extrême droite pour faire tomber le gouvernement de Michel Barnier, pour des caprices et des gamineries sur le budget de 2025.

Nous vivons ce soir un désastre sur le plan politique. L'inconnu dans cette motion de censure rendra le choix difficile pour le Président de la République, Emmanuel Macron. J'espère qu'il ne nommera pas un homme ou une femme de gauche et je doute du camp de Madame Le Pen. Les Républicains doivent convaincre et donner des noms pour aider Emmanuel Macron dans son choix.

Je le redis et je pèse mes mots, cette décision de faire tomber le gouvernement de Michel Barnier est irresponsable, mesquine et il ne sera pas constructif pour la suite. Les Français ne demandent pas le K.O, mais ils demandent la stabilité et non des règlements de compte.

J'apporte tout mon soutien à Michel Barnier, mais aussi je souhaite bonne chance et bon courage au Président de la République pour sa ou son futur Premier ministre. Il est clair qu'Emmanuel Macron ne démissionnera pas, car il a été élu pour 5 ans.



LE SERVICE DE LA COMMUNICATION